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本报1月11日讯 (记者 罗旭
君) 11日，市委书记、市人大常委
会主任周清利参加市十四届人大
三次会议周村、沂源代表团分组审
议，同代表们一起审议政府工作报
告。他强调，要积极推动工作指导
转变、用好倒逼机制，强化生态文
明建设，坚持走绿色、协调、可持续
发展的路子，努力在更高层次上推
动科学发展。

在周村、沂源代表团，代表们
结合各自实际踊跃发言。在认真听
取了代表们的发言后，周清利说，

徐景颜市长所作的政府工作报告，
对去年以来的工作和经验总结得
很到位，提出的发展目标和工作措
施很务实，是一个实事求是、与时
俱进的报告。各级要不断加深对政
府工作报告的理解，深刻把握报告
提出的今年工作的目标任务和工
作重点，努力将各项任务落实到实
处。周清利充分肯定了去年以来周
村、沂源县、文昌湖旅游度假区的
各项工作，希望在好的基础上，进
一步发挥比较优势，努力取得更大
成效。

周清利说，要探讨绿色发展
生态文明之路，走弯路是不可避
免的，但应该增强对未来发展的
信心。企业未来的发展之路，既
要创造社会财富，又要减少对大
气 的 污 染 排 放 ，甚 至 达 到 零 排
放 。要培 养 、培 育、引进绿色项
目，它们新型、有生命力，将会给
经济发展注入新的活力，只有这
样才有资格淘汰那些对环境有
害的、无生命力的、不适应社会
发展的老旧项目，社会才能更好
更快地发展。

周清利参加周村、沂源代表团审议时强调：

要要探探讨讨走走绿绿色色生生态态文文明明之之路路

徐景颜参加桓台代表团审议时指出：

做做好好““加加减减乘乘””要要走走出出新新路路子子
本报1月11日讯 (记者 王亚

男) 11日上午，市委副书记、市长
徐景颜来到桓台代表团，和代表们
共同审议政府工作报告。他强调，
桓台面临新的机遇和挑战，要扎实
做好“加减乘”三篇文章，要营造好
的发展环境，走出新的路子。

张建宏、巩瑞洲等代表先后发
言，代表们一致认为，徐景颜市长
所作的政府工作报告主题鲜明、内
涵丰富，完全符合党的十八大、十
八届三中全会精神和省市委决策
部署要求，符合淄博实际，是一个

科学务实、催人奋进的好报告。代
表张建宏在发言中说，企业发展要
依靠技术创新，其中模式创新至关
重要。同时，他还以上海为例，指出
上海便利的投资环境，开放的氛围
都有利推动经济的发展，淄博也应
变得越来越开放。越开放越安全，
越开放越主动。

在认真听取代表发言后，徐景
颜指出，“加乘减”促转调的工作思
路，是市委、市政府在准确把握中
央、省部署要求，紧密联系淄博实
际的基础上提出来的，三篇文章决

定产业布局、收入结构，与生态建
设、民生改善等工作是一体关系。

徐景颜强调，当前桓台发展面
临重大机遇，要顺势而为、乘势而
上，努力推动县域科学发展不断迈
上新台阶，加大对民营企业的支持
力度；在新型城镇化建设等方面创
出新路子；打好桓台农业品牌。

徐景颜强调，桓台县要进一步
创新举措、加大力度，努力创造良
好的营商环境，推动各项工作再上
新台阶，为全市科学发展大局多做
贡献。

周清利参加周村代表团审议。 本报记者 王鸿哲 摄
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